

La Tesorería de la Seguridad Social de Almería informa sobre el Registro Electrónico

Almería, 16 de Noviembre. El pasado viernes tuvo lugar una reunión en la sede de la mutua **umivale** en Almería donde la Tesorería General de la mencionada provincia informó a los más de 25 despachos profesionales asistentes sobre su interés por potenciar la utilización del Registro Electrónico, que permite la presentación de solicitudes, tanto de información como de trámite, de los diferentes campos competencia de la Seguridad Social.

